



Regierungsratsbeschluss vom 26. Juni 2018

ProRhen AG, Wahl der Vertreter des Kantons Basel-Stadt im Verwaltungsrat

P180879

1. Der Regierungsrat delegiert Dr. Roger Reinauer und Brigitte Meyer in den Verwaltungsrat der ProRhen AG.
2. Der Regierungsrat bestimmt Dr. Roger Reinauer als Präsidenten des Verwaltungsrates der ProRhen AG.
3. Der Regierungsrat bestimmt Dr. Claus Wepler als Suppleant für die Vertreter des Kantons Basel-Stadt im Verwaltungsrat der ProRhen AG.

Begründung

Nach dem Vertrag vom 26. Juni 1979 zwischen dem Kanton Basel-Stadt, dem Kanton Basel-Landschaft und der Einfachen Gesellschaft der beteiligten Basler Chemiefirmen betreffend den gemeinsamen Betrieb von Abwasserreinigungsanlagen (ProRhen-Vertrag) stehen dem Kanton Basel-Stadt zwei der sieben Sitze des ProRhen-Verwaltungsrat zu. Mit Ablauf der gegenwärtigen Amtsperiode des ProRhen-Verwaltungsrats Ende Juni 2018 ist eine Erneuerung der baselstädtischen Vertretung erforderlich. Mit der vorgeschlagenen Wahl wird das Erfordernis der Drittelsquote nach § 24 des Einführungsgesetzes zum Bundesgesetz über die Gleichstellung von Frau und Mann eingehalten.

